

Gosselin et le maire

Le Journal de Quebec · 29 mars 2023 · 13

Depuis l'élection de 2021, où Bruno Marchand a nommé le conseiller Jean-françois Gosselin sur son comité exécutif, les rumeurs vont bon train à savoir qu'il ferait le saut avec le parti du maire (voir autre texte).

Tous deux s'entendent très bien, même si M. Gosselin s'est illustré, comme ancien chef de l'opposition, en tant qu'opposant notoire au projet de tramway.

Dans une entrevue avec La Presse, M. Gosselin a laissé entendre, sans surprise, qu'il n'écarterait pas cette possibilité pour l'élection de 2025.

Questionné hier, le maire affirme qu'il n'a « pas eu de discussion avec M. Gosselin » ni avec Bianca Dussault, l'autre conseillère indépendante.

Bien qu'il assure qu'il n'y a pas de plan en ce sens pour le moment, il s'agirait bien sûr d'une stratégie intéressante pour lui, de recruter ces deux conseillers. Il pourrait ainsi acquérir une majorité au conseil.

J'y vois néanmoins un manque de cohérence, M. Marchand s'étant défini dès le départ comme le « capitaine tramway ». Il faudrait voir aussi si les électeurs de Beauport suivraient M. Gosselin dans ce virage à 180 degrés.